



Assemblée fédérale

Les conseils législatifs se sont réunis en session d'hiver (15^e session de la 50^e législature) le lundi 26 novembre 2018, à 14 h 30 pour le Conseil national et à 16 h 15 pour le Conseil des Etats.

Elections

26 novembre 2018

Le *Conseil national* a élu présidente Madame Marina Carobbio Guscetti, médecin, originaire de Campo, domiciliée à Lumino jusqu'ici première vice-présidente, Madame Isabelle Moret, avocate-conseil, originaire de Clarmont, domiciliée à Yens, première vice-présidente, et Monsieur Heinz Brand, Berater, originaire de Trachselwald, domicilié à Klosters-Serneus, deuxième vice-président.

Le *Conseil des Etats* a élu président Monsieur Jean-René Fournier, originaire de Veysonnaz et Nendaz, a. Conseiller d'Etat, domicilié à Sion, jusqu'ici premier vice-président, Monsieur Hans Stöckli, avocat, originaire de Wattenwil, domicilié à Bienne, premier vice-président, et Monsieur Alex Kuprecht, Relation Manager, originaire d'Oeschgen, domicilié à Pfäffikon, deuxième vice-président.

Assemblée fédérale (Chambres réunies)

Le 5 décembre 2018, l'Assemblée fédérale (Chambres réunies) a procédé aux élections suivantes:

Président de la Confédération pour 2019

Monsieur Ueli Maurer, conseiller fédéral, vice-président du Conseil fédéral

Vice-président du Conseil fédéral pour 2019

Madame Simonetta Sommaruga, conseillère fédérale

*Assermentation**Conseil national
10 décembre 2018*

Monsieur Daniel Frei, originaire de Zurich, chef de la direction des services sociaux du district de Dielsdorf, domicilié à Wallenwil (en remplacement de Chantal Galladé).

Madame Samira Marti, originaire de Wagenhausen, étudiante, domiciliée à Liestal (en remplacement de Susanne Leutenegger Oberholzer).

Le 12 décembre 2018, l'Assemblée fédérale (Chambres réunies) a procédé aux élections suivantes:

Tribunal fédéral. Présidence et vice-présidence 2019–2020

Monsieur Ulrich Meyer, originaire de Pratteln (BL), domicilié à Lucerne (LU)
Madame Martha Niquille, originaire de Wittenbach et Häggenschwil (SG), domiciliée à Saint Gall (SG)

Tribunal administratif fédéral. Election d'un juge

Madame Susanne Genner, originaire de Buch (SH), domicilié à Chiètres (FR)

Tribunal pénal fédéral. Election de juges suppléants

Monsieur Adrian Urwyler, originaire de Aarwangen (BE), domicilié à Montilier (FR)

La session d'hiver a été close le vendredi 14 décembre 2018.